

'La prelación seguirá en el sector minero energético'

Sophie Davies, embajadora de Australia en Colombia, señaló que del país vendrán grandes inversiones. El foco está en minería, hidro y energía.

f FACEBOOK

✉ ENVIAR

🐦 TWITTER

in LINKED IN

G+ GOOGLE PLUS

🚩 GUARDAR



"Las mineras australianas siguen interesadas en Colombia": Sophie Davies.

CARLOS ORTEGA/ETCE

POR: PORTAFOLIO · JUNIO 29 DE 2018 - 08:20 P.M.

Para Australia, Colombia seguirá siendo un país atractivo, más para desarrollar inversiones en operaciones mineras, petroleras y de energía. La afirmación es de Sophie Davies, embajadora de este país, quien en diálogo con Portafolio confirmó que en los tres sectores estará enfocado el capital.

La diplomática señaló que compañías petroleras australianas están a la espera de la ronda petrolera frecuente para hacer la apuesta por proyectos costa fuera. Reiteró que las iniciativas en generación de energía renovable serán, sin duda la prelación en inversión de ese país los próximos años.

(Lea: PIB minero-energético creció 48 % en los últimos ocho años)

¿Cuál es el sector en Colombia que más le interesa a Australia para inversión?

El interés comenzó por la operación minera. Las primeras inversiones en Colombia

certifactora

Bienvenido al sistema de Factura Electrónica Certificada

iList

Implemente Factura Electrónica Certificada, reduzca costos y cumpla con la ley

Conozca Certifactora

www.certicamara.com

certic

Lo más leído

1. RCI se consolida en la financiación de carros
2. Aumentaría el déficit en los dos fondos de hidrocarburos
3. 'Coworking', otra línea de negocios de NH en el país

Entérate de resultados, fechas y horarios de los partidos en

FUTBOLRED

Ver más >

VIVIMOS POR EL FÚTBOL

FUTBOLRED

de Australia fueron en el sector extractivo. En la actualidad el complejo de Cerrejón tiene como tercer inversionista a BHP Billiton o Cerromatoso con South32. También la empresa Orica hace una interesante capitalización en modernas plantas para la fabricación de explosivos para proyectos de minería e infraestructura.

(Lea: El carbón, con nuevo impulso para seguir como protagonista)

¿Cuál es la estrategia para que llegue más inversión minera australiana al país?

Todos los años el gobierno de Australia organiza la conferencia Latin American Down Under (LADU) en donde crece el número de inversionistas con cada edición para desembolsar sus capitales en proyectos mineros en Colombia. Las empresas mineras de Australia tienen la mira puesta en Colombia. Tienen una especial atención.

(Lea: Minera canadiense amplía su operación en Colombia)

¿Con cuáles empresas estarían interesados los inversionistas australianos en establecer nuevos negocios?

Estamos impulsando contactos con empresas del sector de energía como Celsia, EPM e ISA las cuales no solo tienen activos en Colombia, sino también en Latinoamérica. Interesa el caso de ISA ya que posee 45.000 kilómetros en líneas para la transmisión de energía.

¿Cuál es la proyección de inversión de empresas australianas en Colombia?

El caso más reciente es el de la empresa Fortescue Metals Group (FMG) las cuales desarrollaron 64 aplicaciones para concesiones mineras. Y su primera aventura a nivel internacional es en Colombia y Ecuador. También existe el interés de otra compañía minera para desarrollar su capitalización, pero no se puede mencionar por razones de confidencialidad. El 2018 es un año muy importante para el crecimiento de la inversión australiana en Colombia.

¿Cuál es el valor agregado que posee Colombia para atraer inversión de Australia?

El valor agregado que tiene Colombia y que hace apetitosa su operación extractiva es la gran riqueza geológica que posee su subsuelo. No solo es rica en carbón y oro, también los es en cobre, hierro, níquel, plata y esmeraldas. Aquí hay una fuente de desarrollo.

En los próximos meses el país abrirá la puerta a la ronda frecuente de hidrocarburos...

Hay varias empresas interesadas en la operación petrolera, y Colombia está en el primer lugar de la lista. Solo están esperando a que se abra la oferta para empezar a desarrollar las inversiones. Nuestras compañías petroleras tienen una amplia experiencia en la exploración y producción de hidrocarburos costa fuera, en aguas profundas y ultra profundas. Cabe recordar que Australia es el cuarto país del mundo en exportar Gas Natural Líquido (GNL).

¿BUSCAS TRABAJO?

EN EMPLEO.COM
TENEMOS MÁS DE
50 MIL
OFERTAS
DE TRABAJO



REGÍSTRATE EN

 **empleo**
Siempre hay un empleo mejor

Como en minería, ¿sigue la apuesta de inversión de las empresas australianas en bienes y servicios petroleros?

Sí, aunque no tenemos el monto de la inversión, hay un especial interés de nuestras empresas que desarrollan los equipos y servicios para la operación petrolera.

En este tema, ¿hay algún convenio con el gobierno de Colombia?

Hay un memorando de entendimiento entre ambos gobiernos para la operación conjunta de proyectos petroleros. El presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), Orlando Velandia ya estuvo en Australia para trazar el puente no solo en el intercambio de conocimiento, sino además de actividad asociada.

En el sector de energía, los inversionistas australianos están interesados en establecer nuevos negocios...

Para desarrollar los negocios entramos en contacto con la organización 'Colombia Inteligente' para tender puentes con los líderes del país en este sector. Aprovechamos también otros escenarios como el congreso de Andesco. Sin embargo, el enfoque estratégico estará en el de tecnología para servicios y conocimiento.

En esta estrategia, ¿abren el espacio para el intercambio de conocimiento?

Sí. Hemos invitado a varias empresas de energía a Australia para que miren de primera mano proyectos de generación, transmisión y suministro. El interés es que analicen como desarrollamos nuestra tecnología.

¿En generación de energía, como es la presencia de Australia en el proyecto de Talasa?

Es un proyecto de generación hidroeléctrico en el departamento de Chocó. Es un proyecto cuya ejecución se realiza en asocio con empresas chinas y brasileñas. Tendrá una capacidad instalada de 175 megavatios (Mw) y ya cuenta con una partida inicial de US\$500.000. El socio australiano es Mcquaire Bank.

Colombia comenzará a dar sus primeros pasos en generación renovable, ¿cómo participaría en este escenario Australia?

Colombia es una potencia a nivel mundial en cuanto a generación por vientos y radiación. Su posición geográfica la hacen excepcional. Lugares como el Cabo de la Vela en La Guajira, o la Costa Caribe, le permiten tener niveles óptimos. Este país puede convertirse en la batería de Suramérica. Ya se han tendido contactos con empresas de energía renovable, especialmente solar. En energía, la generación renovable no convencional es la prelación para nuestro gobierno.

[REPORTAR ERROR](#)

[IMPRIMIR](#)